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25 ФЕВРАЛЯ В МОСКВЕ
открывается XXVII съезд КПСС

Домостроители желают делегатам успешной работы!

* XXVII съезду
КПСС - 

достойную встречу!

ТРУДОВЫЕ 
ПОДАРКИ
СЪЕЗДУ

Все производственные 
коллективы генподрядных 
стройуправлений №. 1, 7, 13 
и 15 трудились на пусковых 
домах, сдача которых пла
нируется в эти дни, в канун 
XXVII съезда нашей пар
тии. На большинстве объ
ектов рано утром состоя
лись торжественные митин
ги, играла музыка, по ито

гам работы состоялись на
граждения наиболее отли
чившихся.

На коммунистическом 
субботнике в домострои
тельном комбинате труди
лись 6922 человека.

СУ-15 и еще 12 бригад в 
этот ' день работали на 
сэкономленных материалах 
и топливно-энергетических 
ресурсах.

За 15 февраля выполнено 
строительно - монтажных 
работ на сумму 76 тысяч 
рублей и промышленной 
продукции на 73 тысячи 
рублей.

В фонд пятилетки пере
числено 12,5 тысячи рублей.

Партком, объединенный 
профком, комитет ВЛКСМ 
и администрация СДСК 
благодарят всех участников 
субботника за самоотвер
женный труд!

ОДИННАДЦАТАЯ
*

пятилетка: дела и люди
Этапы большого пути

дек
О За прошедшую пяти

летку коллектив ДСК 14 
раз побеждал во Всесоюз
ном социалистическом со
ревновании. По итогам ра
боты в 1981, 1982 и 1985 го
дов был удостоен перехо
дящих Красных знамен ЦК

967 тысяч кв. метров 
жилья.
• На заводе ЖБИ им. 

Ленинского комсомола про
ведена без останова произ
водства реконструкция, до
стигнута мощность пред-

пятилетки выполнили: в

КПСС, Совета
СССР, 
ВЛКСМ.
• За

ВЦСПС
Министров 

и ЦК

Н-ю
коллективом ДСК

пятилетку 
введено

приятия — 460 
метров.

О Бригады
Е. Маряхиной и
В. Королева в

тысяч кв.

маляров 
плотников 

августе

в эксплуатацию 1 миллион 
I

В парткоме ДСК-=

1985 года завершили по два 
пятилетних плана. I По две

СУ-1 — 7 бригад, в СУ-7 — 
9 бригад, в СУ-15 — 4 
бригады. Досрочно пятилет
ка была завершена 77 из 82 
бригад строителей.

О Комбинат является по
стоянным участком ВДНХ 
СССР, имеет 5 дипломов, 
1 золотую, 7 серебряных и 
12 бронзовых медалей 
ВДНХ СССР.
• В 1982 году ДСК был

удостоен звания «Коллек
тив имени 60-летия Союза 
ССР».
• За пятилетку строите

лями построено помимо жи
лых домов 9 общежитий, 10 
детских учреждений и 61 
объект соцкультбыта.
• Метод наружной от

делки крупнопанельных зда
ний представлен для экспо
нирования на международ
ной выставке в Лейпциге.

На повестке дня
качество

Состоялось очередное 
заседание партийного ко
митета комбината, на 
которое были приглаше
ны «четырехугольники» 
всех подразделний ДСК. 
Центральным вопросом 
этого заседания было об
суждение проблем уско
рения научно - техниче
ского прогресса и рез
кое повышение качества 
домостроения в 1986 го
ду. Необычным было то, 
что на заседание партко
ма были приглашены го-

сти — руководители тре
ста «Строймеханизация 
№ 2», деревообрабаты
вающего завода треста
« Строй деталь-70» 
Свердловского 
гипсовых изделий.

отметить, что оба вы
ступления были с боль
шей долей критики в ад
рес всех хозяйственных 
руководителей ДСК. Пе
речислим вновь общеиз
вестные факты: комби
нат не выполнил соцобя
зательств по сдаче до
мов на повышенные 
оценки, по существу не 
внедрен почин о сдаче 
домов с гарантийными 
паспортами качества,

вать то, с чем выступали 
хозяйственники строи
тельных управлений и 
завода. Читателям важ-
но знать, с чем
на заседание 
выступления

пришли 
гости, их

были
слушаны с большим 
манием.

Читателям газеты 
дет небезынтересно

про- 
вни-

бу- 
уз-

и 
завода

С докладом и сообще
нием на парткоме 
ступили главный

вы- 
ин-

женер ДСК Л. Горохов
ский и председатель пар
тийной комиссии контро
ля деятельности админи
страции по вопросам ка
чества А. Фадеев. Надо

«Дни качества» 
лярны, ПДПС в 
нате запущено и

В предыдущем

нерегу- 
комби-
т. д.
номере

нашей газеты были опуб
ликованы экономические 
обзоры с балансовых со
вещаний. Из них читате
ли хорошо знают поло
жение хозяйственных 
дел в комбинате, поэто
му не будем пересказы-

нать, что «Строймехани
зация № 2» в 1986 году 
планирует 75 процентов 
башенных кранов пере
возить в собранном ви
де, смежников заинтере
совало двухлетнее пла
нирование ДСК.

На парткоме выступил 
инструктор Свердловско
го ГК КПСС М. Козлов.

По обсуждаемому во
просу было принято раз
вернутое постановление.

Повышать 
роль 
коммунистов
Минувший год,, год за^ 

вершения од и н н адцато й 
пятилетки, для всех нас 
был во многом особым и 
поучительным годом, на

полненным событиями, ко
торые ускорили бег вре
мени, заставили по-но
вому взглянуть на пробле
мы экономического и со- 
циал-ьного развития, по
зволили реалистичнее оце
нить то, чего нам уже уда
лось добиться, и яснее 
представить то, что 'Пред
стоит делать. Сегодня, ког
да осуществляется крутой 
поворот на максимальное 
ис по ль зо в а н не преиму
ществ социалистического 
строя, нам всем особенно 
необходимы высокая об
щественная активность, 
творческий труд, непри
миримость к недостаткам, 
решительная поддержка 
в се го н о в ого, пе ре д о в о г о. 
Такой должна быть .по
зиция каждого коммуниста.

А где лучше всего мо
жет проявить свои возмож
ности и способности каж
дый коммунист? В трудо
вом соперничестве, творче
ской состязательности. 
Труд коллектива комбина
та высоко оценен партией 
и правительством. Но мы 
должны понимать, что 
эти награды выражают еще 
и доверие на будущее, 
образно говоря, это аванс, 
который нам предстоит от
рабатывать.

Большие, напряженные и 
ответственные задачи 
предстоит решить нам в 
двенадцатой пятилетке.
Если за годы 11-й пятилет
ки ежегодный ввод жилья 
вырос почти на 70 тысяч 
кв. метров, то в 12-й тя
ти лет не прирост ввода 
жилья должен быть как 
минимум удвоен.

Продолжают беспокоить 
трудящихся комбината воп
росы улучшения качества. 
В этом деле необходимо 
как можно быстрее до
биться коренного перело
ма. Коммунисты, все тру
дящиеся комбината долж
ны неустанно работать над 
повышением индустриали
зации и качества жилья, 
сдавать все объекты «под

ключ» с высоким уровнем 
инженерного обе спечен и я 
и благоустройства. Строить 
дома только хорошего и 
отличного качества — та
кая задача поставлена пе
ред партийной организа
цией комбината.

Сегодня мы должны уси
лить партийный контроль 
по оказанию реальной по
мощи молодому коллекти
ву нового завода КПД в 
освоении запланированных 
мощностей. Решением 
парткома на заводе созда
на цеховая парторганиза
ция, в бригадах работает 
партгруппы, утверждены 
парторганизаторы.

В решении всех своих 
задач мы должны всемер
но активизировать «чело
веческий фактор», совер
шенствовать работу по 
подбору, расстановке и 
воспитанию .кадров, укреп
лять партийное влияние в 
бригадах. Остро и злобод
невно стоят перед пар
тийной организацией зада
чи по укреплению дисцип
лины на всех уровнях и 
на всех участках работы. 
Нетерпимость к любым 
фактам нарушения дис
циплины, искоренение 
пьянства, борьба со всеми 
негативными явлениями — 
только на этой основе воз
можно решение стоящих 
перед комбинатом задач.

Все эти вопросы должны 
каждодневно решать пер
вичные партийные органи
зации. Тем более, что в 
проекте Устава КПСС зна
чительно расширены пра
ва и круг неотложных за
дач первичных. Сегодня 
первичные партийные ор
ганизации призваны иметь 
больший вес в решении 
множества назревших воп
росов. Тут и повышение 
активности в проведении 
кадровой политики, и в 
решении задач интенсифи
кации производства, и в 
улучшении условий труда 
и быта строителей. И очень 
важно, чтобы сегодня в хо
де обсуждения и приня
тия, принципиальных, глу- 
бо!ко научно обоснован
ных партийных документов 
каждый коммунист опре
делил свое место в их ре
ализации.

Двенадцатая пятилетка, 
которая открывает каче
ственно новый этап в раз
витии нашего общества, 
взяла старт. Мы называем 
ее пятилеткой ускорения, 
а потому трудиться обяза
ны на пределе своих сил, 
ума и энергии.

Н. ДАВЫДОВ, 
секретарь парткома 

комбината.
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Коммунисты, 
вперед!
Есть в военном приказе 
Такие слова, 
На которые только

в тяжелом бою 
(Да и то не всегда) 
Получает права 
Командир, подымающий 

роту свою. 
Я давно понимаю 
Военный устав.
И под выкладкой полной 
Не горблюсь давно.
Но страницы устава 

до дыр залистав, 
Этих слов до сих пор 
Не нашел*все равно.

. Год двадцатый, 
Коней одичавших галоп. 
Перекоп.
Эшелоны. Тифозная мгла. 
Интервентская пуля, 

летящая в лоб,— 
И не встать под огнем 

у шестого кола.
Полк шинели
На проволоку побросал, 
Но стучит под шинельным 

сукном пулемет.
И тогда еле слышно 
Сказал комиссар: 
— Коммунисты, вперед! 
Коммунисты, вперед!
Есть в военном приказе 
Такие слова!
Но они нё подвластны 
Уставам войны.
Есть —
Превыше устава — 
Такие права, 
Что нё всем, 
Получившим оружье, 
Даны...
Сосчитали штандарты 

побитых держав, 
Тыщи тысяч плотин 
Возвели на реках.
Целину подымали, 
Штурвалы- зажав 
В заскорузлых, 
Тяжелых рабочих 
Руках.
И пробило однажды 

плотину одну
На Свирьстрое, 

на Волхове 
иль на Днепре.

И пошли головные 
бригады

Ко дну, под волну, 
На морозной заре, 
В декабре.
И когда не хватало 
«предложенных мер...» 
И шкафы с чертежами 

грузили на плот, 
Еле слышно сказал 

молодой инженер: 
Коммунисты, вперед! 
Коммунисты, вперед!
Жгли мосты
На дорогах от Бреста 

к Москве.
Шли солдаты, 
От беженцев взгляд 

отводя.
И на башнях 
Закопанных в пашни КВ 
Высыхали тяжелые капли 

дождя.
И без кожуха
Из сталинградских 

квартир
Бил «максим»,
И Родимцев ощупывал 

лед.
И тогда еле слышно 
сказал командир: 
— Коммунисты, вперед! 
Коммунисты, вперед! 
Мы сорвали штандарты 
Фашистских держав, - 
Целовали гвардейских 

дивизий шелка
И древко. 
Узловатыми пальцами 

сжав, 
Возле Ленина в мае 
Прошли у древка...
Под февральскими тучами 
Ветер и снег, 
Но железом нестынущим 

пахнет земля.
Приближается день. 
Продолжается век. 
Индевеют штыки 

в караулах Кремля...
Повсеместно,
Где скрещены трассы 

свинца.
Где труда 

бескорыстного — 
невпроворот, 

Сквозь века, на века, 
навсегда, до конца: 

Коммунисты, вперед! 
Коммунисты, вперед!

В
ОСПИТАНИЕ трудя
щихся в духе высокой 
идейности и предан
ности коммунизму партия 

всегда считала и, как под
черкивается в проекте но
вой редакции Программы 
КПСС, считает главным в 
идеологической работе. 
Партия воспитывает совет
ских людей на идеях марк
сизма-ленинизма, воспиты
вает правдивым словом и 
реальным делом, объеди
няя политическое просве
щение, идейное влияние со 
все расширяющимся учас
тием трудящихся в реше
нии экономических и соци
альных вопросов, а управ
лении производственными и 
общественными делами.

Во всех формах партий
ной и комсомольской уче
бы, экономического обра
зования трудящихся про
шли занятия по разъясне
нию и обсуждению проек
тов новой редакции Прог
раммы КПСС, изменений в 
Уставе партии, Основных 
направлений экономическо
го и социального развития 
СССР на 1986—1990 годы 
и на период до 2000 года.

* В центральной группе НК ---------

ВКЛАД ДОЗОРНЫХ
Дозорные нашего комби

ната в прошлом году про
вели около 200 проверок и 
рейдов. Их основные темы: 
ход выполнения производ
ственных планов и заданий, 
выявление экономии и бе
режливости, качество вы
пускаемой продукции, вы
полнение мероприятий по 
борьбе с пьянством и алко
голизмом. Все они были 
направлены на улучшение 
технико-экономических по
казателей комбината.

Центральной группой на
родного контроля проведе
но 32 проверки, из которых 
19 обсуждены а трудовых 
коллективах, в результате

* Партгруппа — ядро коллектива

Решается на месте
— Хочу поблагодарить 

работников Кировского рай
кома партии за великолеп
ную организацию учебного 
семинара для партгрупор
гов. Нужно регулярно про
водить подобные занятия. 
Я сегодня столько записал 
в свой рабочий дневник, 
что хватит работы на целый 
год, — так начал свое вы
ступление партгрупорг со 
Свердловского ордена Тру
дового Красного Знамени 
домостроительного комбина
та имени 60-летия Союза 
ССР Василий Ефимович 
Толстов на районном семи
наре.

В. Е. Толстов трудится в 
монтажном строительном 
управлении № 27, в извест
ной бригаде, которую воз
главляет Михаил Михайло
вич Михайлов. Это коллек
тив передовой: бригада мон
тажников из СУ-27 очень 
часто занимает классные 
места в социалистическом 
соревновании как по управ
лению, так и по комбинату. 
Не раз ее называли победи
телем и общекомбинатов
ского предсъездовского со
ревнования, проходившего 
под девизом «XXVII съезду 
КПСС — 27 ударных де
кад!».

Неплохие результаты у 
коллектива и за прошлую 
пятилетку — ими смонтиро
вано 650 условных этажей, 
а это 130 домов для сверд
ловчан.

Как живет и чем занима
ется партгруппа? В бригаде 
трудятся пять коммунистов 
и один кандидат в члены 
КПСС. Каждый без исклю

Идейная убежденность- 
основа высокой 
активности слушателей

Во многих школах состо
ялся активный разговор о 
содержании предсъездов
ских документов, творчес
ком вкладе КПСС а разра
ботку внутренней и внеш
ней политики, в борьбу за 
сохранение мира на земле.

Пропагандисты стреми
лись придать занятиям кон
кретный характер, увязы
вать содержание предсъез
довских документов с ре
шением практических за
дач, стоящих перед трудо
выми коллективами на ру
беже двух пятилеток.

В феврале во всех шко
лах заканчивается изучение 
начатых ранее курсов и от
дельных программ. Темати
ка их была разнообразна. 
С одной стороны, это за
вершение начатых в прош
лом году учебных прог
рамм, а с другой — новые 
курсы и темы, рекомендо- 

объявлены общественные 
порицания 8 работникам, 
а по материалам группы 
администрацией и общест
венными организациями 
привлечены к ответственно
сти 12 хозяйственников.

3 центральной группе НК 
работает S секторов по 
разработанному плану на 
год с корректировкой по 
кварталам. Активно рабо
тают в центральной группе 
НК народные контролеры 
Н. Харламова, А. Таловико- 
ва и Г. Ясюконис. Активно 
работала группа народного 
контроля в 1985 году СУ-27 
(председатель группы 
П. Чебыкин).

чения имеет определенное 
партийное поручение. К при
меру, Михаил Михайлович 
несет ответственность за 
трудовую и исполнительскую 
дисциплину в бригаде. Мон
тажники Дворянчиков и 
Спицын обязаны обеспечить 
организацию и гласность со
циалистического соревнова
ния. В бригаде трудится не
мало молодых — из них бо
лее половины комсомольцы, 
поэтому Козлинскому, как 
коммунисту, поручено рабо
тать с молодежью. И по
следний член партгруппы — 
молодой монтажник, канди
дат в члены КПСС Пенкин, 
его поручение — организа
ция спортивных мероприя
тий.

Таким образом, все чле
ны партгруппы взяли под 
свое влияние, а точнее под 
контроль, главные вопросы 
этого небольшого рабочего 
коллектива.

Можно сказать даже 
больше: взяты не только 
главные, но и все повсе
дневные, жизненные вопро
сы, ведь, когда их бригадир 
сидел, сверкая многочислен
ными орденами и медалями, 
в президиуме театра муз- 
комедии, где домостроитель
ному комбинату второй сек
ретарь Свердловского обко
ма КПСС В. М. Манюхин 
вручал по итогам прошлой 
пятилетки орден Трудового 
Красного Знамени, это был 
успех, это была внешняя, 
итоговая сторона труда 
семитысячного коллектива 
домостроителей.

А успех рождается из 
мелочей, в повседневных 

ванные на текущий учебный 
год.

В системе партийной уче
бы изучается курс «Актуаль
ные проблемы внутренней 
и внешней политики КПСС».

На период до XXVII съез
да рекомендованы четыре 
темы, отражающие важные 
аспекты предсъездовской 
деятельности КПСС. Темой 
«Упрочение международно
го мира. Укрепление пози
ций стран социализма на 
мировой арене» заканчива
ется программа.

В основном все школы 
закончили изучение этих 
тем.

Все занятия проведены в 
СУ-1 (пропагандист Н. Уне- 
сихина), СУ-7 (пропагандист 
В. Белан), СУ-13 (пропаган
дист Т. Чекменев), СУ-15 
(пропагандист С. Разумо
вич).

Головную группу НК заво
да ЖБИ им. Ленинского 
комсомола возглавляет ком
мунист Г. Панарин. Эта 
группа НК активно работа
ет, оказывает помощь заво
ду в выполнении государ
ственного плана и технико- 
экономических показателей.

Активно включаются а ра
боту народного контроля 
председатели групп народ
ного контроля СУ-20, 29 
Н. Медников и А. Кудряв
цев.

Слабо работала в 
1985 году группа народного 
контроля СУ-13 (председа
тель коммунист П. Кузне
цов).

На 1986 год составлен 
план работы народных кон
тролеров, в котором основ-

буднях. Так и в партгруппе 
Василия Ефимовича Тол
стова. Случись, к примеру, 
нарушение трудовой дисцип
лины — к этому сразу же 
подключается партгруппа, 
на собрание идти не надо, 
тут все на одном объекте, 
плечо к плечу, рядом. Об
суждают человека сразу же, 
крепко, по-рабочему.

Бывают и другие случаи, 
когда члены бригады идут 
к В. Е. Толстову поделить
ся, посоветоваться: одному 
срочно нужно решить воп
рос с местом в детском до
школьном учреждении, дру
гому — нужна помощь в 
улучшении жилищных усло
вий.

Могут ли помочь в таких 
вопросах коммунисты брига
ды? И должны, а в СУ-27 
и могут, потому что и на
чальник управления Н. И. 
Спицын, и секретарь парт
бюро Ю. А. Каргаполов 
идут им навстречу, внима
тельны к нуждам людей. 
Это и есть то единственное 
и правильное решение, ко
торое сегодня мы называем 
понятием человеческий фак
тор — жить заботами рабо
чего человека.

Случаются у партгруппы 
вопросы и посложнее. При
ходят монтажники утром на 
работу, а изделий щет, не 
обеспечил фронт бригаде 
родной завод ЖБИ им. Ле
нинского комсомола. Тут, 
видимо, ни начальник, ни 
парторг СУ-27 уже не в си
лах, поэтому действия парт
группы иные, формы и мето
ды новые: о простоях сразу 
информируется своя строи

Нестабильно и не всегда 
в первый и третий поне
дельник проводятся занятия 
в СУ-28 (пропагандисты 
Л. Ахмин, В. Бушуев), в 
УПТК не проведено одно 
занятие в декабре. В СУ-20 
(пропагандист А. Шевкунов) 
не проведены два занятия 
в ноябре не по причине не
подготовленности пропаган
диста, а из-за неявки слу
шателей. Партбюро управ
ления разобралось с этим 
явлением и последние за
нятия проходили с макси
мальной явкой, не прове
денные занятия будут про
ведены до съезда.

После завершения рабо
ты съезда все формы уче
бы переводятся на изуче
ние материалов и докумен
тов XXVII съезда КПСС и 
центральное место во всей 
пропагандистской деятель
ности займут разъяснения 
его решений, мобилизация 
трудящихся на их осуществ
ление.

Н. БУРЛАКОВА, 
зав. кабинетом 

политпросвещения 
комбината.

ными вопросами являются: 
проверки за ходом выпол
нения производственных 
планов и заданий, по выяв
лению резервов экономии 
и бережливости в расходо
вании строительных мате
риалов, качества выпускае
мой продукции, направлен
ные на улучшение технико- 
экономических показателей 
комбината.

К дню открытия XXVII 
съезда КПСС комбинат го
товит к сдаче четыре дома 
общей площадью 15 тыс. 
кв. метров, на которых ра
ботают и народные контро
леры домостроительного 
комбината.

Г. ЗАХАРОВ, 
председатель 

центральной группы НК.

тельная многотиражка, в 
управлении ДСК вывешива
ется «молния», раздается 
звонок в партийный коми
тет комбината, а на объект, 
а точнее на расширенное за
седание партгруппы (где 
присутствуют все члены 
бригады), приглашаются ру
ководители завода.

И тут, как говорится, все 
решается на месте. И чаще 
всего, положение с постав
кой изделий, ее комплект

* В системе партийной учебы

Заседает 
методсовет

На очередном заседании 
методического совета были 
заслушаны отчеты о рабо
те пропагандистов В. Бушуе
ва (СУ-28), А. Шевкунова 
(СУ-20).

В СУ-28 занятия школы 
основ марксизма-ленинизма 
пропагандист В. Бушуев 
проводит в бригаде мон
тажников В. Мальцева. Ста
вилась задача — макси
мально приблизить учебу к 
трудовым коллективам. 
Само по себе такое жела
ние можно только привет
ствовать, но вот сама ор
ганизация занятий требует 
перестройки. Пока же за
нятия проходят в обеден
ный перерыв, часто ста
вятся в зависимость от про
изводственных условий, что 
естественно, не способству
ет их качеству. Поэтому 
методсовет рекомендовал 
пропагандисту организовать 
занятия во внерабочее 
время, углублять и совер- 5 
шенствовать индивидуаль
ную работу со слушате
лями.

Своими планами и забо
тами поделился и про
пагандист СУ-20 А. Шавку- 
нов. Не все было ладно в 
этом управлении с начала 
года с посещаемостью. 
Сегодня — положение ис
правилось, но вот актив
ность слушателей на заня
тиях еще не удовлетворяет 
пропагандиста. В целях по
вышения активности слуша
телей пропагандист решил 
шире использовать семинар
ские занятия, подготовку 
каждым коммунистом вы
ступления по тому или 
иному вопросу.

Г. ЧЕРНУШКИНА, 
председатель 
методсовет*.

ностью моментально выправ
ляются. И еще одно важное 
последствие подобных сове
щаний — в их эффектив- д 
ность стали верить люди, а ✓ 
это уже вера в коммуни
стов и, как говорит Васи
лий Ефимович, — хочется 
работать еще лучше, с боль
шей отдачей.

В. ВЯТКИН.
На снимке: партгрупорг 

В Е. Толстов (СУ-27).
Фото В. КАЛИМАСОВА.
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* Партии рядовые бойцы

Утвержден
парторганизатором

«Утвержден парторга
низатором...» — за эти
ми словами стоит серь
езное и нелегкое партий
ное поручение. Ведь за
дача парторганизатора —- 
повышать авторитет ком
мунистов в первичных 
трудовых коллективах — 
бригадах.

Второй год работает 
парторганизатором в 
бригаде трубоукладчиков 
Ф. Уетюгова начальник 
участка СУ-20 коммунист 
Александр Павлович Па- 
лавошев.

Два года назад эта 
бригада числилась, как 
говорится, в середнячках, 
не отличалась хорошим

* Партийная хроника
• В первых числах 

февраля во всех первич
ных партийных организа
циях домостроительного 
комбината прошли пар- 
тийные собрания с еди- 

| ной повесткой дня — 
I качество домостроения.

* Слово — секретарям партбюро

С обязательствами справились
Под таким девизом тру

дятся коллектив 27-го спе 
цналнзированного управ
ления, в авангарде кото
рого стоят коммунисты, 
объединенные в бригадах 
в партийные группы. В 
управлении каждый ше
стой работающий — ком
мунист.

В ходе предсъездовской 
вахты коллективу было 
доверено смонтировать 3 
дома, которые домострои
тельный комбинат сдаст в 
эксплуатацию к дню от

ГЛАВНОЕ-В ОТВЕТСТВЕННОСТИ
Владимир Головчан

ских пришел на строи
тельство завода КПД по 
комсомольской путевке 
два года тому назад. Как 

большинство бойцов 
общественного призыва, 
он начал свою трудовую 
биографию на заводе, ра
ботал по специальности 
плотник-бетонщик.

С первых дней Влади
мир включился в общест
венную жизнь коллекти
ва, где сразу отметили 

■ его боевитость и жедание 
работать. Он стал коман
диром комсомольского 
оперативного отряда, чле
ном комитета комсомола 
завода, председателем со
вета общежития. Обилие 
общественных нагрузок 
не пугало Владимира: так

Заслушиваем 
на Партбюро

Каждый месяц в уп
равлении ДСК проходит 
заседание партийного бю
ро, каждый месяц на 
партийном собрании об
суждаются злободневные 
для коллектива вопросы. 
За прошедшее время хо 

ж-телось бы выделить на
иболее важное: партбюро 
на своих заседаниях 
стало заслушивать руко
водителей отделов к от
четами как по непосредст
венной их работе, так и 
по состоянию идеологи
ческой, воспитательной 
работы в коллективах. 

качеством, «хромала» в 
коллективе и дисциплина. 
Хотя в общем-то и брига
дир был требовательный, 
и хорошие специалисты 
в бригаде тоже были, но 
не хватало ей организо
ванности, коллективности.

Он обратился к руко
водству участка с прось
бой не разбивать бригаду 
на разные объекты, по
мочь строительной техни
кой. На бригадном соб
рании жестко поговорили 
с теми, нто нарушал тру
довую и общественную 
дисциплину. Со временем 
психологический климат 
в коллективе стал нала
живаться. Да и результа

ф Во всех подразде
лениях комбината завер
шается формирование 
добровольной народной 
дружины, зона действия 
которой будет в районе 
строительных общежитий 
ДСК. Командиром обще

крытия XXVII съезда 
КПСС.

Комсомольске МО ЛО
дежные бригады монтаж
ников Г. Халитова и 
А. Захарова возвели в 
установленные сроки 56- 
квартирный дом по ул. 
С. Дерябиной, 36-квар 
тирный дом по Сибирско
му тракту, дом № 21 по 
ул. Ломоносова.

Многое в строительстве 
решает мастерство людей, 
их ответственность за по
рученное дело. Пример 
самоотверженного, удар 

или иначе они все взаи
мосвязаны, а времени, 
если правильно спланиро
вать работу, хватит на 
все. Активная жизненная 
позиция помогла ему спра
виться со временными 
трудностями, доказать и 
себе, и товарищам, что 
неравнодушие к произ
водственным и обществен
ным делам коллектива — 
главная обязанность ком
сомольцев, молодых ком
мунистов.

Сегодня Владимир Го
ловчанских ьозглавляет 
коллектив бетоносмеси
тельного цеха. Основную 
задачу для себя и товари
щей он видит в том, что
бы к XXVII съезду КПСС 
сделать работу цеха ус
тойчивой и ритмичной,

Уже в этом отчетном 
году, в декабре, был за
слушан такой отчет на
чальника стройлаборато- 
рин А. И. Чуркина. Эф
фективность подобных от
четов на партбюро повы
шается и тем, что в их 
обсуждении принимают 
участие все члены парт
бюро, а средн них — 
главный строитель, глав
ный инженер, руководи
тели отделов, ведущие 
специалисты управления 
ДСК.

Вторым, на мой взгляд, 
положительным моментом 
можно назвать работу по 
утверждению партийных 
характеристик, которые 
вначале рассматриваются 

ты и качество работы 
улучшились. Сегодня 
бригаде доверяют ответ
ственные участки работы, 
трубоукладчики Ф. Устю
гова трудятся на доме по 
Сибирскому тракту, ко
торый намечено сдать в 
эксплуатацию к дню от
крытия съезда.

В прошлом году в 
бригаду влились новые 
силы — пополнился кол
лектив молодыми рабочи
ми, в апреле комсомолец 
Ф. Устюгов был принят 
кандидатом в члены 
КПСС.

Связать воедино орга
низаторскую, идейно-вос
питательную и трудовую 
деятельность коллекти
ва, — в этом видит свою 
главную задачу парторга
низатор А. П. Палавошев.

Т. СУББОТИНА.

комбинатовской ДИД 
парткома утвержден 
коммунист председатель 
профкома СУ-28 Вита
лий Иосифович Гирин 
(т. 22-73-13).

ДИД ДСК начнет дей
ствовать 1 марта 1986 г.

ного труда и мастерства 
показывают коммунисты 
Е. Косарев, Ф. Краснов, 
А. Истомин, Н. Губа, 
С. Медведев, В. Толстов, 
А. Давыдов.

А в день субботника, 
посвященного съезду род 
ной Коммунистической 
партии, рабочие, ИТР и 
служащие управления ра
ботали с наивысшей про
изводительностью труда.

Ю. КАРГАПОЛОВ, 
секретарь партбюро

СУ 27.

обеспечить фронтом работ 
монтажные организации, 
частично реконструиро
вать узел выдачи бетона. 
Это производственная 
программа-минимум, ведь 
завод еще находится на 
пути становления, впере
ди решение еще многих 
вопросов и назревших 
проблем. Но коллектив 
уверен, что справится с 
поставленными задача
ми, ведь ядро его состоит 
из комсомольцев и ком
мунистов — людей, от
ветственных за свой 
труд. Таких дюдей, как 
Владимир Головчанских.

В. МАКСИМОВ, 
секретарь партийной 

организации завода 
КПД.

на партбюро, а затем уже 
выносятся на обсужде
ние и утверждение ком
мунистов. Создана спе
циальная комиссия по 
подготовке характери
стик. В сентябре партий
ные характеристики были 
утверждены на коммуни
стов тт. Белова и (Фона
рева.

Практика заслушива
ния отчетов отделов и 
утверждения партийных 
характеристик на членов 
КПСС будет продолже
на и в будущем.

В. ЛИПАТНИКОВ, 
секретарь партбюро 

управления ДСК.

* Как живешь, комсомольская молодежная?

ВЛАДИМИР РОЖ 
КОВ — совсем мо
лодой бригадир, 
эту должность ему дове

рили недавно. На завод 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола, в цех № 6, 
Владимир пришел в со 
ставе комсомольского 
стройотряда МЖК, рас 
ставшись, как он тогда 
думал, на год, со своим 
тепловозом. Но вот за
кончилось время отработ
ки КМСО-18, а Рожкова 
что-то удержало в проле 
те. Здесь произошла на
стоящая бойцовская за 
калка каждого члена от
ряда. А трудности и на 
самом деле были нема 
лые. Горстке людей пред 
стояло выполнить огром
ную задачу: в новом по 
мещении, появившемся в 
результате реконструк
ции, начать совершенно 
незнакомое дело — вы
пуск калиброванных плит. 
Однажды на встречу с от 
рядом пришел главный 
инженер завода В. С. Ну- 
дель. Объясняя важность 
предстоящего дела, Вале 
рий (Семенович горячо 
пожелал бойцам стать 
здесь со временем насто 
ящими хозяевами.

Сейчас, когда позади 
почти три года, можно 
точно сказать, что поже 
лание главного инженера 
сбылось. Отряд успешно 
справился с заданием по 
всем показателям, и до 
сих пор тот задел добрых 
дел и традиций, оставлен 
ный нм, помогает держать 
бригаде марку одной из 
лучших в цехе. 5 человек 
из 13 членов отряда при
няли решение остаться в 
6 цехе, среди них оказал
ся и звеньевой Владимир 
Рожков. Парень с юмо
ром, энергичный, злой 
только на работу, с людь
ми сумел поладить с пер 
вых же дней. Если надо 
попросить что-то еде 
лать — подойдет к тебе, 
спокойно объяснит (ситу
ацию, внимательно глядя 
в лицо, и обязательно ска 
жет «пожалуйста». И за
дание будет выполнено — 
хорошо и с охотой, а по 
следнее тоже немаловаж
но.

В апреле прошлого года 
решено было сделать бри
гаду комсомольско-моло
дежным коллективом, и 
Владимира избирают 
групкомсоргом. В этоуже 
время в его жизни про 
изошло еще одно важное 
событие: цеховая партий 
ная организация принима 
ет Рожкова кандидатом 
в члены КПСС. Еще стро 
же стал спрашивать с се 
бя Владимир, и, глядя на 
подтянутого, не дающего 
себе поблажек групком 
сорга, более ответственно 
стали относиться к пору 
ченному н другие. Всего 
в бригаде 25 человек, 
средний возраст КМК 25 
лет. Самая немолодая 

ЗАБОТЫ
МОЛОДОГО 
БРИГАДИРА

здесь — Людмила Ива
новна Кожнева удачно со
четает в себе качества 
умелой наставницы, доб 
рой советчицы. Нужны в 
КМК и такие люди — 
имеющие за плечами жиз 
ненный опыт, способные 
предостеречь от ошибок, 
вовремя подсказать. Был 
у них одни паренек, ха
рактером — не из легких, 
да и дисциплина нередко 
хромала. Три года прора 
ботал он в бригаде, а по
том как-то выровнялся, 
стал собраннее, ответст
веннее. И однажды после 
беседы с групкомсоргом 
Иван Лупиков попросил: 
«Примите меня в комсо
мол». Когда же получил 
комсомольский билет, то 
вообще стал просто неуз
наваем: придирался к
каждой мелочи, не про
ходил мимо беспорядка и 
других недостатков на 
производстве.

Сейчас в бригаде 4 
коммуниста и 1 кандидат 
в члены КПСС, это уже 
настоящая первичная пар
тийная организация. Ка
кие проблемы ее волнуют? 
Прежде всего качество 
выпускамых изделий. Че 
го скрывать, нет-нет, да и 
приходят нарекания от 
строителей в адрес цеха: 
то закладные детали не 
на месте у калиброванной 
плиты, то чересчур шеро
ховатая она, а то и вовсе 
по своим параметрам не 
отвечает нужному стан 
дарту. И начинают в бри
гаде думать, как же избе
жать всего этого? Подой
дет технолог, подскажет 
что то, выслушает предло
жения формовщиков, гля
дишь — вместе и пришли 
к нужному решению.

За последнее время до
бились они почти полного 
отсутствия перерасхода 
бетона. Аккуратней стали 
работать. Навыки прнхо. 
дят не сразу — со време 
нем, а если новички при 
шли в бригаду — попада 
ют под умелую и такти
ческую опеку Н. Конева, 
Л. Кожневой, В. Нйзамие 
ва и Л. Просковенко. А 
вообще в этом отношении 
больших успехов доби
лось звено коммуниста 
Владимира Кистнера, ко
торый работает в пролете 
с самого его пуска.

—- Новенький, если его 
отправили в звено Кистне
ра, получает урок, как 
надо работать на любой 
операции, говорит Вла
димир Рожков. — И во 
обще это самое лучшее 
наше звено. На него мож

но надеяться, никогда нет 
необходимости в подстра 
ховке.

Летом прошлого года, 
когда вся страна стала 
брать повышенные обяза
тельства к открытию 
съезда, в бригаде посове 
щались и решили перевы 
полнить план года на 800 
кубических метров. Когда 
же в конце декабря нача
ли подводить итоги, то 
оказалось, что перевыпол
нили его на 1520 кубо 
метров. Поистине подарок 
оказался с сюрпризом! А 
если поразмыслить, то 
могли бы сделать эту 
цифру еще более внуши 
тельной. Дело в том, что 
пролет по своей техноло
гии рассчитан на выпуск 
калиброванных плит, а по
мимо этого бригаде при
ходится заниматься за
ливкой «мелочевки». Хло 
пот с этими изделиями— 
хоть отбавляй, а сколько 
за это время можно было 
произвести так нужных 
городу калибровок... Ад
министрация Цеха пока 
не решила этот вопрос 
положительно, а пора бы.

Нередко стопорят рабо
ту соседи — 5 цех. То пе 
сок у них идет мерзлый, 
то вообще перебои с бето
ном. А это все, как в зер
кале, отражается на каче 
стве продукции. Все еще 
приходится формовщикам 
делать такую работу, ка
кая не входит в их обя 
занности и не оплачивает
ся, например, сварка, 
транспортировка на себе 
сеток и каркасов из арма
турного цеха. Был в бри
гаде человек, который вы 
полнял работу формовщи
ка, а если случалась по 
ломка—становился слеса
рем. Это было выгодно и 
эму, и бригаде. Но из-за 
низкой дисциплины при 
шлось его уволить, друго
го же слесаря пока не на
шли. А дело-то было заду
мано неплохое.

Новый, 1986 год брига 
да Рожкова начала в хо 
рошем, бодром темпе. 
План выполняется без на 
пряжения, сбоев нет. К 
тому же решили работать 
по почину северских труб
ников — без нарушений 
дисциплины. А еще КМК 
участвует в заводском со
ревновании за право но 
сить имя XXVII съезда 
партии. В феврале в ко
митете комсомола завода 
будут подводиться итоги, 
и кто знает, может быть, 
именно бригада Рожкова 
и удостоится этой чести. И 
это, наверное, будет ог
ромная радость для мо
лодого бригадира, моло
дого коммуниста Вла
димира Рожкова.

Л. КУРИНАЯ.
НА СНИМКЕ: В. Рож 

ков и его бригада. Фото 
сделано 15 февраля, в 
день коммунистического 
субботника, посвященного 
XXVII съезду КПСС.
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* В школах коммунистического труда

В духе времени
Обеденный перерыв. К 

маленькому вагоннику бы
товки неспешно подходят 
рабочие.

— Быстрее, начинаем, — 
торопит людей бригадир.— 
Ты что так медленно! — об
ращается она к замешкав
шейся женщине. — О тех
ническом прогрессе будем 
говорить, ты же сама вчера 
малую механизацию руга
ла — вот и выступи после 
лекции, скажи, что думаешь 
о сегодняшней технике!

Но вот все на местах и 
готовы слушать лектора. 
.Десятки глаз пытливо и 
чуть оценивающе глядят на 
того, кто взял на себя от
ветственность учить рабочих 
экономике, без знания ко
торой невозможно сегодня 
трудиться так, как диктует 
нам современность, как ве
лят работать темпы нашего 
времени.

Деятельность пропаганди
ста школы коммунистиче
ского труда во многом 
сродни работе педагога. 
Во всяком случае, на пер
вых порах возникает один 
и тот же вопрос: как за
владеть вниманием аудито

рии! Рабочий сегодня на
читан и эрудирован, в силу 
чего по всякому политиче
скому и экономическому 
вопросу имеет свое мне
ние. Но вот связать какой- 
либо мелкий хозяйственный 
факт с политикой государ
ства под силу не всем.

Сухая, без конкретных 
фактов и данных, лекция, 
тема которой не стыкуется 
с реальностью, не сможет 
заинтересовать рабочего. 
Именно поэтому начальник 
планового отдела СУ-15 
Анна Ивановна Антайкина — 
пропагандист школы ком
мунистического труда в 
бригаде маляров Н. Заха
ровой всякий раз, готовясь 
к очередной лекции, про
листывает толстые подшив
ки газет, особенно «Эко
номической газеты», мате
риалы которых помогают 
ей найти наиболее актуаль
ную тему для обсуждения. 
Глубокое знание производ
ства, задач отделочников, 
проблем их нелегкой рабо
ты дает ей возможность 
внести в лекцию то конкрет
ное, без которого деятель
ность пропагандиста теряет

главное — свою активность 
и злободневность.

Двенадцать лет насчиты
вает партийный стаж Анны 
Ивановны, двенадцать лет 
она является пропаганди
стом школы коммунистиче
ского труда. Первое пар
тийное поручение, которое 
дали молодому коммуни
сту, стало неотъемлемой 
частью ее работы в коллек
тиве СУ-15.

Дело это — хлопотное, 
требующее больших затрат 
времени. И не только в 
плане подготовки к лекции, 
сбора материала для нее. 
Ведь специфика строитель
ства предполагает порой 
разбросанность бригады по 
различным объектам: часть 
коллектива в Свердловске, 
часть в Пышме, несколько 
человек, к примеру, на 
Химмаше. Бывает, что 
число прочитанных лекций 
адекватно числу частей 
бригады, о которых шла 
речь.

С самого начала работы 
по пропаганде экономиче
ских знаний Анна Иванов
на Антайкина столкнулась с 
трудностями из-за нехватки

методической литературы, 
которая призвана не только 
помогать в подготовке лек
ций, но и повышать уровень 
знаний самого пропаганди
ста. Это сегодня, имея за 
плечами двенадцатилетний 
опыт работы руководителя 
школы коммунистического 
труда, Анна Ивановна сво
бодно ориентируется в по

токе информации. Но ведь 
этому надо было научиться!

Сейчас на ее лекциях нет 
пассивных слушателей — 
она раскрывает тему и пре
доставляет рабочим выска
зать свое мнение по како
му-либо из затронутых во
просов, затем напоминает 
слушателям случай из жиз
ни самой бригады и начи-

нается самое важное — 
люди самостоятельно связы
вают, например, факт бес
хозяйственности с резуль
татами неправильного пор-1 
хода к вопросу наставни
чества или снижению уров
ня трудовой дисциплины.

Не так давно Анна Ива
новна сопровождала свои 
лекции показом диафиль
мов заданной тематики. На
глядность помогала ей глуб
же и доступнее раскрыть 
тему, сделать саму лекцию 
более интересной, неорди
нарной. К сожалению, в на
стоящее время от диафиль
мов пришлось отказаться 
из-за острой нехватки 
транспорта для перевозки 
аппаратуры. Но Анна Ива
новна надеется, что это яв
ление временное: ведь 
польза от оформления лек
ции показом диафильмов — 
налицо, значит, вопрос с 
прокатом нужно решить, и 
в ближайшее время.

Неравнодушие, добросо-
вестное и творческое от
ношение к выполнению пар
тийного поручения, к об
щественной работе в це
лом — все это характери
зует Анну Ивановну Антай- 
кину, как коммуниста, отве
чающего требованиям се
годняшнего времени. *

Е. АНДРЕЕВА.
На снимке: А. И. Антай

кина.

* За здоровый быт

ТВОЙ ЛУЧШИЙ ДРУГ
Библиотекам тре

буется прежде всего 
делом доказать свою 
сопричастность той огром

ной идеологической, полити
ко-воспитательной работе, 
которая развернута партией 
в интересах успешного вы
полнения экономической 
программы, решения соци
альных вопросов. Вряд ли 
надо доказывать, сколь важ
на роль библиотек в про
паганде идей высокой нрав
ственности, в организации 
разумного досуга, в искоре
нении такого социального 
зла, как пьянство и алкого
лизм.

Основные направления 
этого раздела определены 
постановлением ЦК КПСС 
«О мерах по преодолению 
пьянства и алкоголизма». 
Надо отметить, что про
паганда антиалкогольной 
литературы в библиотеках 
нашей системы ведется ком-

* Хотя письмо 
и не опубликовано

В редакцию газеты 
«Свердловский строитель» 
поступило письмо от ра
ботницы завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола А. И. 
Ушаковой. В нем он^ сооб
щала о стесненных жилищ
ных условиях своей семьи.

Редакция газеты познако
мила с письмом руководи
телей домостроительного 
комбината и завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола.

Редакцией газеты получен 
ответ от В. Г. Рожнова, ди
ректора завода, в котором 
он подробно изложил жи
лищное положение семьи 
Ушаковой А. И., начиная с 
1982 года.

В ответе, с которым озна
комлена Ушакова А. И., 
также сообщается, что в 
ближайшие два-три месяца 
ей будет вторично предло
жена комната в семейном 
общежитии гостиничного 
типа по ул. Панельной, 17. 

плексно, совместно с пар
тийной, профсоюзной, ком
сомольской организациями. 
Созданы клубы трезвости, 
совместно с ДК им. Горько
го и спортивным подразде
лением работает «Клуб 
культурного досуга». Про
водятся лекции, устные 
журналы, беседы, обзоры, 
книжные выставки, показы 
фильмов, организованы 
встречи с врачами-нарколо
гами.

Библиотека подготовила и 
проводит по бригадам: дис
пут «Всем миром против 
пьянства», беседы — «Алко
голь и потомство», цикл 
радиопередач в строитель
ных общежитиях «Сухой за
кон1 для себя», оформлен 
стенд «Трезвость — норма 
жизни». К «Дню здоровья» 
совместно со здравпунктом, 
спорткомплексом ДСК биб
лиотека через газету гото
вится провести викторину 
«Познай самого себя, свое 
здоровье, свои возможно
сти», На дня^ в читальном 
зале центральной библиоте
ки на занятиях с культорга- 
ми был проведен обзор но
вого журнала- «Культура и 
трезвость». Организован на 
абонементе просмотр лите
ратуры по теме: «Не пейте 
спиртных напитков: пью
щим — яд,1 окружающим — 
пытка».

Как сделать библиотеку 
центром притяжения чита
телей — строителей различ
ных возрастов, профессий, 
интересов—местом увлечен
ного общения и одновре
менного уединения с люби
мой книгой. Эти вопросы 
волнуют сегодня каждого 
библиотекаря.

Круг интересов читателя 
должен постоянно попол
няться, но нужных книг не 
хватает. В связи с этим 
библиотека ОПК ДСК под
держивает тесный контакт 
со многими библиотеками 
города, активно используя 
их книжные фонды. Так, на
пример, заключен договор с 
ЦНТИ, постоянным помощ
ником стала ЦНТБ (цент
ральная научно-техническая 
библиотека).

С целью доведения книги 
до производственных участ
ков . работает 31 библиотеч
ный пункт, 6 бригадных або
нементов. Бригада должна 
стать сегодня центром орга
низаторской и воспитатель
ной работы. И одним из 
важных факторов станов
ления бригады, развития ее 
интересов, воспитания, об
разования строителей явля
ются книги, газеты, жур
налы.

В нашей библиотеке соз
даны все условия, чтобы ин
тенсивнее использовать от
крытый доступ к литерату
ре. На абонементе всегда 
оформлены выставки, про
смотры.

Сейчас особое внимание 
библиотека уделяет пропа
ганде научно-технического 
прогресса, литературы по 
вопросам режима экономии, 
качества продукции. В цен
тральной библиотеке соз
даны кабинеты: «В помощь 
профактиву», «В помощь 
производству», в которых 
строители знакомятся с пе
редовым производственным 
опытом, организацией со
ревнования в бригадах, пе
редовыми починами.

Н. К- Крупская называла 
библиотеки ступенями в тех
ническом образовании рабо
чих. Развивая это сравне
ние, можно сказать, что 
профсоюзная библиотека 
предприятия является пер
вой такой ступенью, подго
тавливающей своих читате
лей-рабочих к чтению более 
сложной, специальной тех
нической литературы. Проф
союзная библиотека помога
ет рабочим повышать свою 
квалификацию. Каждое за
нятие закрепляется просмот
ром фильма, книжной вы
ставкой, обзором литерату
ры или просмотром.

Пропагандируя строитель
ные организации, библиоте
ка организовала «Уголок 
профориентации». На протя
жении всего летнего перио
да библиотека организовала 
на своей базе приемную ко
миссию по набору школьни
ков для учебы в СГПТУ 
№ 24. Невозможно с мате
матической точностью про
следить, какова непосредст
венная отдача труда биб

лиотекарей. Рост произво
дительности труда, улучше
ние качества продукции, пе
ревыполнение плановых за
даний — следствие многих 
факторов. Библиотечное ин
формирование специали
стов — один из них. Вмес
те с. тем определенные вы
воды сделать можно. Если 
в начале 11-й пятилетки вы
дача технической литерату
ры составляла 7 процентов 
от общего количества выда
ваемой литературы, то в 
начале 1986 года — 8 про
центов. Растет показатель 
обращаемости технического 
фонда книг. Если при этом 
учесть увеличение охвата 
рабочих и специалистов чте 
нием технической литерату
ры, можно смело говорить 
о библиотеках как незаме
нимых помощниках научно- 
технического прогресса.

На 1 января 1986 года 
читателей в библиотеке — 
7210 человек. Общая книго- 
выдача — 151946 экземпля
ров. Общественно-политиче
ской литературы выдано 
29927 экземпляров — 20 про
центов от общей выдачи 
книг.

Есть, конечно, еще нема
ло проблем по обслужива
нию трудовых коллективов. 
Остается острой проблема 
библиотечного транспорта. 
Транспорт нужен и для вы
ездных просмотров, неплано
вые поездки не позволяют 
качественно обслужить сеть 
библиотечных пунктов, во
время доставить новую ли
тературу в филиалы.

Необходимо серьезно по
думать над тем, как орга
низовать библиотекам мно
гоцелевое использование чи
тальных залов, кое-где в 
последнее время пустую
щих; продумать при органи
зации досуга строителей о 
выездных читальных залах, 
где могут познакомиться 
читатели с любыми периоди
ческими изданиями.

Но, думаю, все эти вопро
сы мы со временем решим 
А число читателей нашей 
библиотеки будет с каждым 
днем расти.

Л. ПЕЛ И ПАС, 
директор 

библиотеки ОПК ДСК.

* Приглашает 
библиотека

25 февраля в общежитии 
№ 1 в 19 часов и в обще
житии № 4 в 19.30 состоит
ся радиопередача «Съезду 
партии — наши дела и 
свершения!»;

* В общежитиях ДСК~ '
Сегодня, 21 февраля, в 

общежитии № 1 состоится 
вечер отдыха молодых 
строителей. Начало в 20.00.

22 февраля в 20.00 в об
щежитии № 2 начнется «Го

* Спортивная жизнь ДСК
ЛЫЖНЯ

ЗОВЕТ!
Как известно, по всей 

стране прошла Всесоюзная 
неделя лыжного спорта, ор
ганизованная Спорткомите
том СССР совместно с ре
дакцией газеты «Советский 
спорт».

Дистанция 6 км. У муж
чин в упорной борьбе побе
дил заместитель начальни
ка цеха № 16 Луконин, 
всего 30 секунд уступил ему 
Королев (цех № 4). А у 
женщин с большим отры
вом победу в Ронке одержа
ла Тарских (цех № 12). 
Проигравших не было в

Впереди - первенство города
В Свердловском Дворце 

спорта прошло первенство 
города терсввета «Труд» во 
второй группе по шахма
там. Команда ДСК в со
ставе: М. Пенин (капитан), 
СУ-28, Б. Окороков, С. Пе- 
щеров, А. Жихарев, М. Чи-

Завершая Неделю лыжника
На финише Всесоюзной 

недели лыжника в прошед
шее воскресенье в парке 
им. Лесоводов России со
стоялась традиционная эс
тафета «четырехугольни
ков». В ней приняли участие

26 февраля — в 17.30 в 
СУ-28 проводится устный 
журнал «Мы рапортуем 
съезду».

27 февраля бригада ком
мунистического труда Н. За
харовой (СУ-15) в 11.30 мо
жет познакомиться с уст
ным журналом «Пьянству — 
бой, владей собой».

лубой огонек», посвящен
ный Дню Советской Армии 
и Военно-Морского Флота.

22 февраля в общежитии 
№ 1 состоится вечер отды
ха молодежи.

этот прекрасный зимний ве
чер, все 85 участников гон
ки получили огромный за
ряд бодрости и здоровья.

Эта гонка являлась пер
вым этапом кубка завода, 
который разыгрывается 
впервые. У4-

В воскресенье, 9 февраля, 
состоялся второй этап — 
гонка на 5 км у мужчин и 
3 км — у женщин.

Победу на дистанции 
5 км одержал Королев, а у 
женщин — Тарских. Они же 
лидируют и в лыжных заче
тах кубка после двух эта
пов. В командном зачете 
лидирует дружный коллек
тив цеха № 12.

А. ЖЕРЕБЦОВ, 
инструктор по спорту.

курова (все с завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола), 
В. Белоусов (управление 
ДСК), А. Шавкуной (СУ-20) 
заняла третье место и бу
дет выступать в группе 
сильнейших на первенстве 
города. ДСО ДСК.

11 команд, 44 лыжника.
В упорной борьбе места 

распределились так: первое 
место — СУ-20, второе —** 
управление ДСК (первая 
команда) и на третьем мес
те — УПТК.
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